



Budget 2019: Korrekturen bei Zahlen im Text des Referendumskomitees

E-Mail

Medien Stadt Luzern

**Gemeinsame Medienmitteilung
Referendumskomitee und Stadt Luzern**

Luzern, 8. März 2019

In den Erläuterungen des Stadtrates zur städtischen Volksabstimmung vom 31. März 2019 zum Budget 2019 haben sich bedauerlicherweise Fehler eingeschlichen. Im Text auf Seite 13 sind falsche Zahlen enthalten.

Einerseits sind in der Spalte *Budget* falsche Zahlen aufgeführt und der Fehler wurde nicht bemerkt, andererseits ist beim Erarbeiten der Abstimmungsbroschüre in der Spalte *Ergebnis* für das Jahr 2015 eine Zahl falsch eingesetzt worden.

In der Tabelle sind die fehlerhaften Stellen markiert:

Jahr	Ergebnis	Budget
2018	ca. 14,4 Mio.	5,40 Mio.
2017	18,7 Mio.	7,75 Mio.
2016	37,4 Mio.	0,64 Mio. 0,74 Mio.
2015	2,4 Mio. 12,4 Mio.	0,80 Mio.
2014	1,4 Mio.	11,60 Mio. -0,54 Mio.
Total	ca. 84,3 Mio.	26,19 Mio. 14,15 Mio.

Die Stadtkanzlei sowie das Referendumskomitee bedauern dieses Versehen. Aufgrund der geänderten Zahlen erfahren auch die im Text des Referendumskomitees erwähnten Prozentzahlen zu den Rechnungsergebnissen eine Anpassung nach oben.

Weitere Auskünfte erteilen Ihnen:

Stadt Luzern

Stadtkanzlei

Daniel Egli, Stadtschreiber-Stellvertreter

Telefon 041 208 83 83

Erreichbar: Freitag, 8. März 2019, 16.15 bis 16.45

Für das Referendumskomitee

Dieter Haller, Präsident SVP Stadt Luzern

Telefon 079 268 58 36

Erreichbar: Freitag, 8. März 2019, bis 19.15 Uhr